



GERFLOR ACCUEILLE GWENDOLINE MATOS EN TANT QU'AMBASSADRICE

Lyon, le 24 juin 2024,

Gerflor est heureux de vous annoncer son partenariat avec une athlète dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. La marque de revêtements de sols et muraux est ravie d'accueillir la joueuse de Goalball Gwendoline Matos dans ses rangs en tant qu'ambassadrice. Championne de France en 2022 et vice-championne en 2023 avec son club, l'ASCCB Besançon, Gwendoline participera pour la première fois aux Jeux Paralympiques avec l'équipe de France de Goalball. Elle rejoint Gerflor pour cette aventure, portée par des valeurs communes : la résilience, le dépassement de soi et la détermination.



Bertrand Chammas, Président Directeur Général du groupe Gerflor (à gauche) et Gwendoline Matos, joueuse de Goalball en équipe de France (à droite) - crédit: Gerflor

À quelques mois des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, l'entreprise lyonnaise Gerflor a décidé d'accueillir une athlète pratiquant une discipline spécifique aux Jeux Paralympiques. Atteinte d'une maladie de la rétine depuis ses sept ans, **Gwendoline Matos (30 ans)**, référente sport et handicap au service de la direction "Éducation, Sport et Culture" du département du Doubs, vivra Paris 2024 avec Gerflor à ses côtés.

Gwendoline Matos, joueuse de l'Équipe de France de Goalball : « Je suis extrêmement reconnaissante envers Gerflor et son PDG, Bertrand Chammas, de m'avoir accueillie si chaleureusement pour être leur ambassadrice lors des Jeux Paralympiques de Paris 2024. Participer pour la première fois aux Jeux Paralympiques avec l'équipe de France, à domicile à Paris, et être soutenue par une entreprise française est un honneur particulier. Un tel partenariat est rare pour les athlètes et j'ai beaucoup de chance. De plus, le fait que Gerflor fournit les sols de Goalball montre qu'ils comprennent mes besoins en tant qu'athlète, à la fois sur et en dehors du terrain. J'espère qu'avec notre collaboration, nous pourrons faire connaître cette discipline à un large public et encourager les jeunes dans des situations similaires à la mienne à se lancer dans ce sport. »

L'importance d'être auprès des athlètes !

Leader et référence des sols sportifs indoor, Gerflor met un point d'honneur à suivre au plus près les athlètes, premiers utilisateurs de ses produits dans les conditions les plus exigeantes, pour leur permettre de donner le meilleur d'eux-mêmes et d'accomplir les plus grands exploits. Ayant à cœur de soutenir un athlète à l'occasion des Jeux de Paris 2024 et fortement impliqué dans le handisport et les Jeux Paralympiques, Gerflor a trouvé en Gwendoline Matos une ambassadrice de choix, aussi investie dans les causes qu'elle défend que dans la réussite de son équipe sur le terrain. Dans le cadre de ce partenariat, Gwendoline viendra notamment sensibiliser les équipes sur la question du handicap dans le sport et en entreprise.

Le mot de Bertrand Chammas, Président Directeur Général du groupe Gerflor : « *Nous sommes très fiers d'accueillir Gwendoline Matos. Son parcours, qui incarne nos valeurs de résilience, de détermination et de dépassement de soi, nous inspire profondément. Ce partenariat va au-delà de l'aspect sportif, c'est avant tout l'histoire d'une rencontre humaine qui nous a profondément touchés. Gwendoline est une jeune femme exceptionnelle, et Gerflor est ravi de l'accompagner dans son aventure aux Jeux Paralympiques. Nous espérons la voir, elle et l'équipe de France, décrocher une médaille sur nos sols, ce qui serait à la fois une immense fierté et une très belle récompense pour tous ceux qui, chez Gerflor, ont participé à la fabrication de ces sols. Elle a tout notre soutien et je serai personnellement présent pour l'encourager et assister à ce qui sera, j'en suis sûr, de très beaux moments. »*

À PROPOS DE GERFLOR :

Gerflor est un spécialiste et leader mondial dans le domaine des revêtements de sols, murs et éléments de finition. Le groupe conçoit, fabrique et commercialise des solutions innovantes, décoratives et éco-responsables pour le sol et sa périphérie. Gerflor propose une offre produits répondant aux besoins spécifiques de chaque application marchés : bâtiments tertiaires, éducatifs, hospitaliers, sportifs (gymnase et surface de jeux extérieurs) ou encore résidentiels.